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REQUERIMENTO N.º 149 /2019 

 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através da Secretaria 

competente, solicitando informações de qual será o prazo de entrega dos cartões 

de passe escolar para os alunos do AJJA (Associação Jaguariunense de Jovens 

Aprendizes) 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

   

Vários pais de alunos têm vindo ao Gabinete fazer reclamações pela 

demora em receber esse cartão de passe escolar, e isso tem causado transtorno aos 

alunos que necessitam de transporte para se locomoverem até o local onde fazem o 

curso. 

Diante do exposto, é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho apara atender a este pedido. 

Gabinete da Ver. Inalda L. B. Santana, 06 de Setembro de 2019 

As.) VEREADORA INALDA LÚCIO DE BARROS SANTANA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de setembro de 2019 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 


